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Zusammenfassung

        
Beim Nutzen handelt es sich um Effekte einer Intervention, die in mehr als geringfügigem Ausmaß eine Verbesserung der Prognose und/oder der Symptomatik/Lebensqualität von Patienten ergeben. Der Nutzen einer medizinischen Intervention ist zu bewerten, um Patienten zutreffend aufklären zu können und um Versprechen und Ankündigungen im Zusammenhang mit einer Intervention glaubhaft zu machen. Die entscheidende und einzig relevante Frage bei der Nutzenbewertung ist, inwiefern der Patient profitiert. Mit der Nutzenbewertung ist die Frage nach patientenrelevanten oder klinisch relevanten (kurz: relevanten) Endpunkten verbunden, also einschneidenden, für den Patienten „spürbaren” Ereignissen, die in der Regel eine Auswirkung auf seine Prognose haben. Ziel der Nutzenbewertung ist die Qualitätssicherung der individuellen Therapie sowie der medizinischen Praxis insgesamt.


      
        
Summary

        
The term value denotes the effect(s) of an intervention which will improve, by more than just a little, prognosis and/or symptoms and/or quality of life of the patient. The value of a medical intervention has to be assessed in a way that the patient can be adequately informed and believable promises and pronouncements of such an intervention are made. The decisive and only relevant question when assessing value is to what extent the patient profits. The assessment of value is connected with the question about clinically or patient-relevant (i. e. relevant) end points, which for the patient means decisive and perceived events that as a rule have an effect on him/her. It is the aim of value assessment to ensure quality of an individual treatment and of medical practice in a wider sense.
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